

Informationen zur Lieferantenerklärung nach Verordnung (EU) 2015/2447

Seit dem 1. Januar 2004 verzichten wir aus organisatorischen Gründen auf das manuelle Ausstellen einer Dauerlieferantenerklärung.

Wir übermitteln Ihnen seit Januar 2004 individuelle Einzellieferantenerklärungen im Anhang an die jeweiligen Handelsrechnungen.

Diese neue Abwicklung entlastet Sie dadurch, dass Sie nicht mehr jede Handelsrechnung mit der Dauerlieferantenerklärung abgleichen müssen.

Wir verpflichten uns, auf Verlangen die individuellen Nachweise zur Lieferantenerklärung den Zollbehörden vorzulegen und zur Übernahme der vollen Haftung für jede dieser Lieferanten-erklärungen!

Unsere abgegebene Lieferantenerklärung erfüllt die Voraussetzungen des „**Artikel 63 Abs. 3**“ der Durchführungsverordnung „**(EU) 2015/2447**“ und bedarf keiner handschriftlichen Unterzeichnung.

Freundliche Grüße

RK Rose+Krieger GmbH
Verbindungs- und Positioniersysteme

Björn Riechers
Geschäftsführer

Ausgabedatum: 2023-08-01

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010

Information on the supplier declaration in accordance with Regulation (EU) 2015/2447

For organizational reasons, we have not been issuing permanent supplier declarations manually since 1 January 2004.

Since January 2004, we have been sending you individual single supplier declarations attached to the respective

to the respective commercial invoices.

This new processing method makes it easier for you as you no longer have to compare each commercial invoice with the

with the permanent supplier's declaration.

We undertake to submit the individual proofs of the supplier's declaration to the customs authorities on request and to assume full liability for each of these supplier's declarations!

Our submitted supplier's declaration fulfills the requirements of "Article 63 para. 3" of the Implementing Regulation "(EU) 2015/2447" and does not require a handwritten signature.

Best regards

RK Rose+Krieger GmbH
Connection and Positioning Systems

Björn Riechers
Managing Director

Date of issue: 2023-08-01

Bank: Deutsche Bank Minden
Bank code: 490 700 28
Account No.: 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Managing director: Björn Riechers
Registered office: Minden
Commercial register: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010